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Lou-Ann Toudic, Éloïse Le Mat, Simon Toudic, Louise Ménard Edon et Iris Le Faucheur, les nouveaux champions
et vice-champions de Bretagne, arborant fièrement leur médaille à Guerlédan.

De jeunes archers d’Arc En Ciel, le club de r à l’arc de Saint-Agathon, ont brillé aux 
championnats de Bretagne, à Guerlédan. Plein d’enthousiasme, les cinq jeunes champions 
préparent à présent les championnats de France, à la grande fierté de leur coach.

Plusieurs jeunes archers d’Arc En Ciel, le club de r à l’arc de Saint-Agathon, sont devenus 
champions et vice-champions de Bretagne ce week-end, lors de la manche finale du championnat, 
à la base spor ve de Guerlédan.
Tout heureux de leur tre, Lou-Ann Toudic, Éloïse Le Mat, Louise Ménard Edon, Simon Toudic et Iris
Le Faucheur vont désormais retourner à l’entraînement pour préparer les prochains championnats 
de France.

Parole de masco e !

Iris Le Faucheur, 10 ans et masco e du club, a réalisé l’exploit de remporter un tre de 
championne de Bretagne en arc classique lors de sa première année de licence, « J’étais quand 
même un peu stressée mais j’ai pris sur moi. Le ma n, j’ai réussi mes vingt volées de qualifica on, 
et l’après-midi, j’ai gagné mes deux duels. J’étais trop contente, c’est ma première grosse 
compet’et je gagne, c’est trop bien ! » racontait-elle, un immense sourire illuminant son visage.



Première année, premier tre pour Louise

Louise Ménard Edon, bientôt 14 ans, surclassée en cade e, devient elle aussi, dès sa première 
année d’inscrip on, vice-championne de Bretagne : « J’étais très contente et en avance après mes 
dix premières volées, mais mon adversaire est remontée ex aequo et a été déclarée vainqueur car 
ayant réussi plus de « dix ». Avec un point de plus, je gagnais. Cela dit, je suis quand même 
contente car j’ai dépassé les 500 points en compé on ».

Thierry Panneau, le président du club, est extrêmement sa sfait des résultats obtenus par les jeunes ; il est ici en 
compagnie d’Iris Le Faucheur, à gauche, très fière de sa médaille et de Louise Ménard Edon. (ANDRE MOUGEL)

Un coach heureux

Thierry Panneau, est un président et un coach heureux : « Il y avait du niveau et du challenge. Le 
club a envoyé sept jeunes là-bas et on ramène trois médailles d’or et deux d’argent ! Vraiment, je 
suis tellement fier de « mes enfants », en plus, ce ne sont que des premières et deuxièmes années 
de licence, c’est extraordinaire. Le club compte aujourd’hui 82 archers, et le niveau progresse 
chaque année, il y a du respect et une bonne ambiance, je suis ravi ! ».


